

HAUTE AUTORITE

36/62

RELEASE:

SECRETARIAT GENERAL

LUXEMBOURG
2, PLACE DE METZ
TEL. 288-31 à 49

PORTE-PAROLE

INFORMATION RAPIDE

PORTE-PAROLE:
POSTE 5-384
PRESSE et PUBLIC RELATIONS:
POSTE 5-468
INFORMATION RAPIDE
POSTE 5-658

Prévisions charbonnières - 3ème trimestre 1962

Le 6 juin 1962, la réunion trimestrielle des représentants des Etats membres s'est tenue à Luxembourg en vue d'examiner la situation prévisible du marché charbonnier de la Communauté au 3ème trimestre 1962.

Les résultats favorables des premiers mois de l'année 1962 où l'on a assisté à un déstockage à la production, alors qu'un stockage supplémentaire était prévu, sont dus en majeure partie à une dureté de l'hiver supérieure à la moyenne et à sa longueur. Ces conditions climatiques qui ont provoqué un assainissement partiel du bilan charbonnier ne sont pas susceptibles de modifier l'évolution générale de la demande telle que connue depuis quelque temps.

Sur le plan économique durant le 3ème trimestre 1962 les conditions restaient semblables à celles des derniers mois avec la poursuite de l'expansion industrielle générale mais avec une activité de l'industrie sidérurgique en légère régression, de 2 à 3 % sur l'année précédente. Grâce au développement continu de la consommation de charbon des centrales électriques et grâce aussi à une demande forte du secteur "foyers domestiques", la demande totale interne de la Communauté serait à peine inférieure, moins de 1 %, à celle du 3ème trimestre 1961.

Les perspectives d'exportation vers les pays tiers se présentent pour la houille, avec près de 1 mn de t, pratiquement sans changement par rapport au 3ème trimestre 1961, mais pour le coke de four, avec 0,9 mn de t, en réduction de 200.000 t.

Pour les importations en provenance des pays tiers, les prévisions avec 5,5 mns de t sont en augmentation de 0,5 mn de t sur celles du 3ème trimestre 1961, au bénéfice exclusif des tonnages en provenance des USA. (Livraisons aux troupes américaines stationnées en Allemagne).

La production, pour l'ensemble de la Communauté, s'élèverait à 53,9 mns de t, tonnage équivalent aux résultats du 3ème trimestre 1961, l'augmentation prévue du rendement équilibrant en moyenne la réduction du nombre d'ouvriers inscrits au fond. Le chômage qui ne représentait déjà plus que 200.000 t de production au 3ème trimestre 1961 n'interviendrait, si nécessaire, que dans quelques cas particuliers et sous une forme très limitée.

Le bilan houille de la CLCA pour le 3ème trimestre 1962 fait ainsi ressortir un excédent de la demande sur les disponibilités conduisant à un déstockage à la production d'environ 1 mn de t durant le trimestre. Les stocks de houille à la production s'élèveraient à fin septembre 1962 à 20,8 mns de t, ne comprenant pas de charbons classés maigres à usage domestique.

On trouvera ci-après les prévisions charbonnières pour le 3ème trimestre 1962, comparées aux données correspondantes pour le 3ème trimestre 1961 (en mns de t) :

	<u>III/62</u>	<u>III/61</u>
<u>Disponibilités</u>		
Production de houille	53,9	54,-
(perte par chômage)	-	0,2
Importations en provenance des pays tiers	5,5	5,-
Total :	<u>59,4</u>	<u>59,-</u>
<u>Besoins</u>		
Consommation des mines et livraisons au personnel	6,9	7,2
Consommation interne	52,9	53,2
Exportations vers les pays tiers	0,9	1,-
Total :	<u>60,7</u>	<u>61,4</u>
Variation des stocks à la production	- 0,9	- 2,3

Coke de four

Les prévisions de consommation de coke de four donnent un montant de 15,9 mns de t, en diminution de 0,8 mn de t sur celui du 3ème trimestre 1961 en raison de la réduction de la demande de l'industrie sidérurgique. La production s'élèverait à 18 mns de t, en réduction de 1/2 mn de t. Compte tenu des autres éléments du bilan les stocks de coke de four à la production augmenteraient de 0,6 mn de t pour atteindre 7 mns de t à fin septembre 1962.